

INICIO

NOTICIAS V

DEPORTES V

MULTIMEDIA ~

AUDIOS V

LAS 20 + SONADAS

General

Consejo Municipal de Gestión de Riesgo de Desastres de Yopal sesionó por fenómeno de La Niña.

@ 23 enero, 2018 □ 0



Este primer Consejo del 2018, se llevó a cabo para conocer los posibles alcances del fenómeno de la «Niña», donde ésta administración municipal debe actuar con responsabilidad para atender eventuales emergencias.

El Capitán Arbey Ramírez Comandante del Cuerpo de Bomberos de Yopal, sostuvo que hay varios puntos a tener en cuenta como medida preventiva entre ellos: Una buena red de comunicaciones del CMGRD. Implementar un sistema de alarma para un caso de emergencia. Tener un plan de acción para la Gestión de Riesgo en una posible avalancha y se debe tener un análisis de riesgo y un plan de evacuación, a lo anterior hay que hacer ejercicios de preparación con las autoridades y la misma comunidad entre otros.

Finalmente el secretario de gobierno municipal Jorge Eliecer Gamba, comentó que para esta situación, el problema también es presupuestal dado que desde que se creó el Fondo Municipal de Gestión de Riesgo, mediante el Acuerdo 004 del 2013, no se ha contado con una destinación específica de recursos contrariando la finalidad de un Fondo acumulativo por la cual fue creado.